
 

 

高砂市議会  第１１回 議会報告会アンケート集約結果 

 

開 催 日：平成３１年２月１３日（水）１６時００分～１７時００分 

開催場所：兵庫県立高砂南高等学校 ２階 会議室 

参 加 者：高砂南高校 生徒会２年生１０人、１年生８人 計１８名 

（アンケート回収：１８枚）  

 

１．意見交換会の時間について 

ちょうどよい  （ ５件） 

  長かった    （ ０件） 

  短かった    （１３件） 

短かった理由 

 ・１つのテーマをもう少し話していきたかった。 

 ・とても楽しく貴重な時間だったので、もっとしたかった。（２件） 

 ・討論がまだ半分ほどしかできなかったので、もう少し長くてもよかった。 

 ・もう少し聞きたいことがあった。 

 ・もう少し話したかった。 

 ・予定していた討論内容のすべてを伝えられなかった。 

 ・一つ一つのテーマに真剣に答えてくださって少し足りなかったです。 

 ・意見を交わしていく中で新しい意見が出たりするから。（２件） 

 ・時間に追われている気がして、どれだけ意見を言ってもよいか迷った。 

２．資料、説明について 

わかりやすかった  (１８件)  

わかりにくかった  ( ０件)  

どちらともいえない ( ０件) 

わかりやすかった理由 

 ・高校生でもわかるような言葉遣いだったので良かった。（２件） 

 ・丁寧に書いてあったから。 

３．今回の意見交換会で、政治に対する興味が持てましたか。 

  持てた       (１７件)  

変わらない     ( ０件)  

どちらともいえない ( １件)  

 持てた理由 

 ・議会の人と面と向かって話す機会がなかったので、報告会があってよかった。 

 ・とても楽しかったから。 

 ・より自分たちの生活にかかわりがあると気づけたから。 

４．１８歳選挙権について、あなたは選挙に行きますか。 

必ず行く      （１４件） 

行かない      （ ０件） 

わからない     （ ４件） 

 



 

 

必ず行く理由 

 ・両親が選挙に行くのを面倒がるので、私自身は行きたい。 

 ・私自身の未来に関係するから。 

 ・興味を持つことから始めることが大切だとわかったので、ぜひ行きたい。 

わからない理由 

 ・情報収集が難しそうだから。 

５．今回の議員との意見交換会についての感想をお聞かせください。 

 ・とても有意義な時間でよい経験になりました。ありがとうございました。 

 ・とても親切に接してくださったので、とても話しやすかったです。 

 ・初めてのことで、とても楽しく、ためになるお時間を過ごさせていただきました。 

  短い間でしたが、ありがとうございました。 

 ・大変貴重な体験をさせてもらって、ありがとうございます。 

  この機会がもっとあればと思いました。 

 ・機会があればもう一度参加したいです。 

今回はお忙しいなか、ありがとうございました。 

 ・とても良い機会でした。政治の大変さは我々にはわからないことも多いですが、

少しでも我々の意見を取り入れてもらえると嬉しいです。ありがとうございました。 

 ・貴重な時間ありがとうございました。疑問に思っていたことがわかったり、楽し 

く和やかに話し合いできたことがうれしかったです。またこのような機会があれば、

ぜひ参加したいと思います。 

 ・とても緊張していたけれど、自分が気になっていることを聞くことができてよか 

った。 

   ・人との会話というのは相手側がわかることで成立します。ただの発言だけでは単 

語であるが、相手の理解があっての会話だと思います。今回はとてもいい機会をも

うけてもらい、ありがとうございました。 

 ・このような機会をとっていただき、本当にありがとうございました。 

  またこのような機会があったら参加してみたいです。 

 ・今後もこういった体験ができれば、ぜひ参加したいと思いました。 

 ・貴重な体験だったので、今後も機会があったら、ぜひやってほしいです。 

 ・私たちが「こうしないのかなー」と思っていたことでも既に話が進んでいて、知

れてよかったです。早く実現できるのを待っています。今日はありがとうございま

した。 

 ・一人一人の話を議員の皆さんがしっかり聞いてくださり、またメモを取ってくだ

さっていたので、私たちの話がしっかり届いているのだと実感でき、いい体験にな

りました。ありがとうございました。 

 ・貴重な機会だった。市を支えている方々の生の声を聞くことができ、これから先 

 一市民として少しでも力になれたらと思った。 

 ・議員の方々は少しお堅いイメージがありましたが、意見交換を通じて話しやすく、

高砂のことを、高砂市民のことをすごく考えて下さっているんだと痛感しました。 

・もっと早くこういうことをしていれば、今もっとよくなっていたと思う。 

・もう少し自分の意見を進んで言えるようになりたいです。 

  とても良い経験ができて嬉しいです。 


